

Sanidad ofrece plazas en hospitales para el título de Medicina en Alicante - Información - 14/12/2017

Sanidad ofrece plazas en hospitales para el título de Medicina en Alicante

► La consellera Montón garantiza la preferencia de prácticas para el alumnado de las universidades públicas

PÉREZ GIL/ VICTORIA BUENO

■ La consellera de Sanidad, Carmen Montón, ha decidido desmarcarse de sus iniciales declaraciones nada favorables a la implantación de Medicina en Alicante «en estos momentos», según dijo, para dejar ahora la puerta completamente abierta a ofrecer plazas en hospitales públicos a estos futuros alumnos en el caso de que la Universidad de Alicante reciba el beneplácito, tanto de la Agencia de Evaluación estatal como del Consell, para estrenar la carrera el curso que viene.

Montón dio ayer a entender, con motivo de una visita oficial programada al Hospital General de Elda, que no tiene intención de ser el «escollo» que impida a Alicante contar con Medicina, siempre que las cuestiones de docencia reciban el visto bueno de la Conselleria de Educación y del Ministerio, a través de la Aneca.

Los trámites para la implantación de la titulación de Medicina en el Universidad de Alicante «son una cuestión de la Conselleria de Educación y por tanto es Educación quien da las autorizaciones de la docencia de la Comunidad Valenciana», declaró a preguntas de este diario.

«Si finalmente la UA imparte la titulación de Medicina, tendremos que dar una solución a la petición de las prácticas en los hospitales», concretó al tiempo que insistió en que «no es una decisión de la Conselleria de Sanidad, depende de Educación y del Ministerio en realidad».

La UA había recibido el día anterior el visto bueno de la Aneca sobre el contenido académico del título de Medicina, -ver INFORMACIÓN en su edición del miércoles- pero se le reclamaba la concreción de las plazas de prácticas en hospitales que garanticen la formación completa del alumnado para aprobar definitivamente la carrera.

El rector de Alicante, Manuel Palomar, entiende que la futura aprobación de Medicina para la UA está en manos de la consellera Montón, que distribuye y asigna dichas prácticas en centros públicos, y señaló su intención de solicitar por escrito a la titular de Sanidad una redistribución de las plazas clínicas existentes en los hospitales públicos de la provincia, para que se incluya a los estudiantes que se matriculen en la UA en Medicina.

La UA asegura poder disponer de suficientes prácticas hospitalarias en centros sanitarios privados para los 150 alumnos que lle-

guen a tercero de Medicina el curso 2020-21, aunque su preferencia radica en convertir como hospital de referencia al General de Alicante.

Ayer, la consellera Montón, afirmó al respecto que «nosotros

siempre garantizamos que haya preferencia para los alumnos de las universidades públicas», en referencia a la distribución de dichas plazas clínicas.

El Rectorado alicantino enviará la memoria corregida en enero.



La consellera de Sanidad, Carmen Montón, ayer en Elda. ÁXEL ÁLVAREZ